



Retour sur la sortie HIVERNALE du 27 janvier à la falaise de la Soute (Pons 17)

**On nous avez promis du froid et avertis
! Attention : A vos doudounes !
Mais quelle ne fut pas notre déception
en arrivant au pied de la falaise !
Point de neige, de stalactites
de glace et d'ours polaires !**



Dix courageux grimpeurs ont relevés le défi !

Autonomes en falaise, autonomes en SAE et débutants



Départ Marsas 13h pétante et arrivée à la falaise à 13h50. On descend par un petit sentier escarpé pour arriver au pied de la falaise.

Briefing avant de démarrer la séance, on tombe les doudounes et basta !



Séverine, Aline, Damien et Hugues ouvrent les premières longueurs de l'impressionnante falaise de la Soute (6 à 10m de haut) ☺

Nous sommes bien en falaise et en hiver, le 4 bien moussu et un peu humide devient très vite du 5. On transpire en tête !



Huit moulinettes sont installées vite fait bien fait, tout le monde est à la tâche, assurance et grimpe.

A mon grand étonnement tout le monde s'éclate sur les voies un peu glissantes « ça rend humble de grimper en falaise » me lance un grimpeur « on apprend à gérer et assurer les prises ».



La confiance s'installe et nous nous déplaçons vers les voies en 5 et +, plus verticales donc plus sèches mais beaucoup plus costaudes car déversantes par endroit.

Quelques débutants vont s'essayer à l'escalade en tête sur une voie équipée pour la circonstance (relais sur mousqueton de sécurité et dégaines en place).

Séverine et Aline s'attaquent à un gros morceau, une voie toute en devers dont la cotation nous échappe (5+ sur le topo plutôt 6+ en réalité)



La température (environ 14°) commence à baisser, il est 17h et on replis le matériel, les gâteaux secs de Séverine et Aline sont les bienvenue.

On en profite pour débriefer, question : Alors vous avez aimé ?

Réponse : C'est quand la prochaine ?

Pari gagné la petite falaise de la Soute a tenu ses promesses (petite mais costaude).



Bravo : Jonathan, Tony, Fabien,
Jérôme, Quentin et Simon.

Merci pour les ouvriers :

Séverine, Aline et Damien.



Top ! les photos prises avec le drone !



Un spot à garder bien au chaud !